

Unter Drogen am Steuer: Sattelschlepper-Fahrer schiebt Kleinwagen hundert Meter vor sich her und begeht Unfallflucht

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 23. Mai 2023 um 06:31 Uhr

Autobahnpolizei hat den Rambo auf der A2 gestoppt

Unter Drogen am Steuer: Sattelschlepper-Fahrer schiebt Kleinwagen hundert Meter vor sich her und begeht Unfallflucht

Dienstag 23. Mai 2023 - Bad Oeynhausen (wbn). Es ist eine Horrorsituation: Ein 44 Jahre alter Fahrer eines Sattelschleppers aus Polen schiebt auf der Autobahn A2 mit seiner Maschine bis zu 100 Meter einen Kleinwagen vor sich her und begeht dann auch noch Unfallflucht.

So als wäre nichts geschehen, ist er einfach weitergefahren. Eine Insassin (21) des Kleinwagens wurde leicht verletzt. Der Schaden am Fahrzeug wird auf 8000 Euro beziffert.

Fortsetzung von Seite 1 Der Lkw-Fahrer war gestern Abend auf den rechten Fahrstreifen gewechselt und hatte den Pkw übersehen. Die Autobahnpolizei hat den Lkw-Fahrer dann im Bereich Bielefeld gestoppt. Bei einem entsprechenden Test hat sich der Verdacht auf Drogenkonsum verstärkt. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 22.05.2023 gegen 21:43 Uhr kam es auf der Autobahn 2 bei Bad Oeynhausen in Fahrtrichtung Dortmund zu einem Verkehrsunfall mit leichtem Personenschaden.

Durch das Unfallgeschehen wurde ein Kleinwagen schwer und ein Sattelzug leicht beschädigt.

Zum Unfallzeitpunkt wechselte ein 44 - Jähriger Lkw-Fahrer aus Polen vom mittleren auf den rechten Fahrstreifen und übersah den dort fahrenden Kleinwagen, der mit 5 Personen besetzt war. Nach Angaben eines Zeugen drehte sich der Kleinwagen und wurde 50 bis 100 Meter vor dem Sattelzug hergeschoben, bis er auf der Fahrbahn zum stehen kam. Der Lkw-Fahrer setzte seine Fahrt unbeirrt fort und konnte später im Bereich Bielefeld durch Beamte der Autobahnpolizeiwache Herford angehalten und kontrolliert werden.

Vor Ort erhärtete sich der Verdacht einer Verkehrsunfallflucht durch den 44- Jährigen Lkw-Fahrer. Ein Drogenvortest bei dem Fahrer war positiv. Er wurde zur Entnahme einer Blutprobe der Autobahnpolizeiwache zugeführt und musste eine Sicherheitsleistung entrichten.

Unter Drogen am Steuer: Sattelschlepper-Fahrer schiebt Kleinwagen hundert Meter vor sich her und begeht Unfall

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 23. Mai 2023 um 06:31 Uhr

Eine 21 Jährige Insassin des Kleinwagens wurde leicht verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 8000,- EUR.“